

Presidente Boric inaugura nueva Posta de Salud Rural de Puyuhuapi con inversión que supera los 1.300 millones de pesos



El moderno recinto asistencial, que cuenta con una superficie de 438 metros cuadrados, permitirá normalizar las brechas de infraestructura para brindar atención de salud a más de mil habitantes de la comuna de Cisnes y sus sectores rurales aledaños.

En el marco de su gira por la Región de Aysén, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, encabezó este 4 de febrero la ceremonia de inauguración de la nueva Posta de Salud Rural de Puyuhuapi, en la comuna de Cisnes. La actividad contó con la participación de la ministra de Salud, Andrea Albaglio; la ministra de Obras Públicas, Jessica López; el gobernador regional, Marcelo Santana; el delegado presidencial regional, Jorge Díaz y el alcalde de Cisnes, Francisco Roncagliolo, quienes destacaron el impacto de esta obra en la equidad territorial y el acceso a la salud pública en zonas aisladas.

Este proyecto de reposición surge como respuesta a la necesidad de mejorar las condiciones de habitabilidad y atención técnica, luego de que a partir del año 2015 se incorporaran gradualmente diversos profesionales al recinto, superando la capacidad de la antigua infraestructura. Con una inversión total de 1.339 millones de pesos, la nueva edificación de 438,2 metros cuadrados permite normalizar las brechas de equipamiento para este establecimiento de baja complejidad, asegurando un es-

tándar de calidad tanto para los pacientes como para el equipo médico residente y de apoyo.

Respecto a las capacidades del nuevo centro, la posta cuenta con áreas administrativas de SOME, una zona de dispensación de productos alimentarios para los programas PNAC y PACAM, además de un botiquín de emergencia. La infraestructura clínica se compone de dos box multipropósito, un box dental, un box gineco-obstétrico y un box de atención de urgencias equipado con espacio para la observación de pacientes. Asimismo, el proyecto contempló un recinto para esterilización, sala multipropósito para funcionarios y bodegas asociadas al funcionamiento logístico del establecimiento.

La entrada en operaciones de este recinto beneficiará directamente a más de mil habitantes de Puyuhuapi y de diversos sectores rurales, entre los que destacan Carretera Puyuhuapi, Galvarino, Las Termas, Caleta Chiguay, El Torcaza, Seno Miller, Marisio y Queulat. Para asegurar la continuidad y calidad de la atención, la posta cuenta con un médico residente y tres



técnicos en enfermería de nivel superior (TENS), personal que se verá reforzado por las rondas periódicas de profesionales provenientes del Cesfam de La Junta, de acuerdo con la programación de la red asistencial local.

Finalmente, el proceso de entrega de la obra se ha estructurado en dos etapas, estableciendo una fase intermedia de recepción provisoria parcial que permitió el inicio de las operaciones de salud de manera previa a la demolición de las estructuras antiguas. Esta planificación permitirá completar próximamente las circulaciones exteriores y estacionamientos sin interrumpir la atención a la comunidad, consolidando así un avance fundamental para el bienestar de las familias de la zona norte de la región.